

CESSION DE DROIT D'EXPLOITATION

GRANT OF EXPLOITATION RIGHTS

Je, soussigné(e), Prénom NOM :

I, the undersigned, First name LAST NAME:

ADRESSE/ADDRESS:

EMAIL :

TELEPHONE/PHONE:

Je certifie être l'auteur de toutes les photographies envoyées par mes soins à la société organisatrice dans le cadre du concours « Calendrier OttOmobile 2026 ».

I hereby certify that I am the author of all the photographs submitted by me to the organizing company as part of the "OttOmobile 2026 Calendar" contest.

Je certifie avoir possédé la totalité des droits sur ces images.

I certify that I own all rights to these images.

Je certifie que mon œuvre est originale et exempte de tout emprunt à une autre œuvre susceptible d'engager la responsabilité de l'organisateur.

I declare that my work is original and free from any borrowing from another work that could incur liability for the organizer.

Je déclare céder gratuitement à la société organisatrice les droits d'exploitation et d'utilisation de ces images à titre non exclusif, pour une exploitation non commerciale pour une durée de vingt ans.

I hereby grant the organizing company, free of charge, the non-exclusive rights to use and exploit these images for non-commercial purposes for a period of twenty years.

J'autorise la société organisatrice à procéder à toute reproduction et représentation de ces images sur supports numériques et/ou print.

I authorize the organizing company to reproduce and display these images on digital and/or print media.

Je reconnais avoir pris connaissance du règlement du concours et y souscrire.

I acknowledge that I have read and agree to the contest rules.

Le / Date :

À / Place :

Signature :